

西宮市議会議員

たかのしん

政党無所属 × 最年少・29才

- ◆苦楽園小・苦楽園中・関学高・関学大（法）卒業
- ◆元・阪急不動産（株）/阪急阪神不動産（株）勤務



INFORMATION

【公式ホームページ】
<https://takanoshin.jp>

takanostyle

【お問い合わせ先】
◇mail@takanoshin.jp
◇070-1524-7109

takanostyle

たかのしん

PROFILE

西宮市議会議員《1期目》

鷹野伸（たかのしん）

1990（平成2）年3月生まれ。西宮市立苦楽園小学校・苦楽園中学校・関西学院高等部・関西学院大学法学部卒業。大学在学中、「甲東ヌーベルヴァーグ・ウインドオーケストラ」を設立（初代代表）、進学塾「関学ゼミナール」講師を務める。2012年、阪急不動産株式会社（現：阪急阪神不動産株式会社）に入社。新築分譲マンション部門に約6年半勤務。2019年4月の西宮市議会議員選挙にて初当選。行政書士試験合格者、宅地建物取引士。



選挙を終えて、
チラシを大幅
リニューアル！

ご意見・ご感想を
お待ちしています！

初当選のご報告。

4月21日に行われた西宮市議会議員選挙におきまして、2021名もの方からご信託を賜り、初当選いたしました！会社を辞めて、無所属で挑戦した選挙戦。政党・組織の支援を受けない中でこのような結果を残すことができたのは、ひとえに皆様からのご期待・ご支援によるところでございます。地元・西宮のために働くことを嬉しく思うとともに、その責任の重さを痛感しています。初心を忘れることなく全力で行動してまいりますので、引き続きご关心をお寄せ頂ければ幸いです。

今後の活動について。

所属会派および委員会が決まりました。

6月11日に市議会議員の任期がスタートしました。議会活動において、所属する会派・委員会は次の通りです。

会派

政策の方向性を共有する議会内のグループ

会派・ぜんしん（無所属保守系、所属議員：6名）

常任委員会

政策分野ごとに集中的な審議を行う会議体

総務常任委員会（行政改革、危機管理等を所管）

伝え続けること。それが皆様とのお約束です。

市議会議員選挙の投票率は今回もまた過去最低を更新し35.94%となりました。「投票に行ってください」「政治を諦めないでください」と訴え続けてきた私にとっては、非常にショックな結果でした。その背景には「政治家が何をやっているのか分からぬ」という気持ちがあると思っています。だから私は、市政の現状や課題、自身の考えをこれからもお伝えし続けます。年4回の議会ごとに市政報告を発行してお届けするほか、WEB上での情報発信にも力を入れてまいります！

6月議会のご報告 ~市政の現状と課題をお伝えします~

◆「第2庁舎」を作るのはいいけれど…

危機管理機能の強化には賛成ですが、公共施設の拡大路線は時代に逆行しています！

市内公共施設の多くは高度経済成長期に建設されており老朽化が進んでいます。今後の建替えや維持管理に多額の費用が必要となるため、機能の集約等を進めて施設総量（床面積）を2032年度までに10%削減するとの方針が示されています。

市は現在、2021年度の供用開始を目指し市役所の向かいに「第2庁舎」の建設を進めています（免震工法採用・12階建）。そこに消防局・上下水道局等を配置して災害対応機能の一元化を図る計画です。第2庁舎の建設自体に異論は有りませんが、老朽化した他の庁舎を取り壊すにもかかわらず、総面積が増加していることは見逃せません。

※集約対象施設の総面積 54,400 m²→55,704 m²



第2庁舎の完成予想図



現在の第2庁舎建設地

今回の再編により庁舎面積の10%削減は難しくなっており、市はその重大性を強く認識するべきです。今後、他の庁舎を移転・集約する際には、施設総量の削減を同時に実現する必要があります。そのためには「組織をスリム化する」という視点も欠かせません。市が担う各業務の整理や民間委託等、行政改革についても指摘・提案を続けてまいります。

◆不祥事連発！崩壊寸前の西宮市役所。

「気を付けましょう！」「やめましょう！」と言うだけで、不祥事は無くせません。

西宮市役所では昨年以来、職員の不祥事が多発しています。市民が納めた税金を搾取する、特定の事業者に便宜を図る、他者の尊厳を踏みにじる。どれも決して許される行為ではありません。逮捕者が7名にのぼる異常事態であり、職員個人だけでなく組織風土の問題と言えます。

■2018年以降に発生した不祥事一覧

所属（当時）	概要	処分
人事部幹部職員	女性職員への不適切な性行為	停職3ヶ月
市民局職員	ビルのトイレでの盗撮行為	停職3ヶ月
健康福祉局職員	同僚の財布から現金を窃盗	失職
土木局職員	工事の入札情報を業者に漏洩	懲戒免職
土木局職員	超過勤務手当・通勤手当の不正受給	停職1ヶ月
上下水道局職員	工事の入札情報を業者に漏洩	懲戒免職
上下水道局職員	酒に酔って他人の敷地に不法侵入	文書訓告
市立中学校教諭	生徒が着替える教室での盗撮行為	懲戒免職
市立小学校教諭	学校トイレでの盗撮行為	懲戒免職
市立学校事務員	出勤簿の改ざん・介護休暇の不正取得	停職1ヶ月
市立学校調理員	同僚の財布から現金を窃盗	停職6ヶ月

これまでに市長が職員への訓示を行い、市からは倫理研修を強化する等の方針が示されていますが、再発防止策としては不十分です。大切なのは、実効性のある対策を講じること。特に該当者への懲戒処分は甘すぎると感じています。不祥事を起こした職員に対しては厳しい姿勢で臨み、他の職員が襟を正す機会とすべきです。

不祥事を根絶するには意識の高い職員が評価される人事制度や、入札価格の漏洩を防ぐ仕組みづくりも重要と考えます。複合的な観点から、必要な提言を行ってまいります。

成人式が甲子園球場に！

成人式の会場を来年から甲子園球場に変更する、との方針が発表されました！現会場（県立総合体育館）に比べてアクセスが大幅に改善されるうえ、なんといっても西宮ならではの聖地・甲子園。きっと思い出深い機会になることでしょう（羨ましい…！）。ちなみに、民法改正により成人年齢が18歳に引き下げられても「二十歳を祝うつどい」として現行通り実施することが決まっています！